

Parlamento de Cuba felicita a Nicaragua en celebración nacional

Image not found or type unknown

Banderas de Cuba y Nicaragua

La Habana, 19 julio (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba (Parlamento), Esteban Lazo, felicitó hoy a Nicaragua en ocasión de celebrarse el aniversario 44 del triunfo de la revolución sandinista en esa nación centroamericana.

En su perfil en Twitter, el titular del Legislativo cubano trasladó un saludo especial a las autoridades y diputados a la Asamblea Nacional nicaragüense.

El vice primer ministro de Cuba Jorge Luis Tapia viajó a este miércoles a Nicaragua para participar en el acto central por la efeméride que marca la victoria, en 1979, de la tercera revolución armada de América Latina y el Caribe en el siglo XX, seguida de la mexicana (1910) y la cubana (1959).

Delegaciones de otros países como Rusia, Belarús, Abjasia, Palestina y Venezuela, acompañarán los festejos en Managua.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/328859-parlamento-de-cuba-felicita-a-nicaragua-en-celebracion-nacional>



Radio Habana Cuba